

## **Célébration des Rameaux**

Ce Dimanche 2 avril, l'Eglise a célébré l'entrée solennelle de Jésus à Jérusalem avec notamment la bénédiction des rameaux dans plusieurs églises de nos paroisses avec les pères Arlain, Jeff et Thomas .Beaucoup de paroissiens ont assisté à ce moment ouvrant la Semaine Sainte .

Auparavant dans la matinée , au relais, avait eu lieu une halte spirituelle animée par le père Carlos Caetano de la communauté des Scalabriens sous le thème « Allez de toutes les nations faites des disciples »